

A B S T R A K

Emiliya Alui, 2012 Pengelolaan Perpustakaan Di SMP Negeri 04 Satap Boliyohuto, Kecamatan Boliyohuto Kabupaten Gorontalo. Skripsi Jurusan Manajemen Pendidikan Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Gorontalo, Di Bawah Bimbingan Bapak Drs H. M.Polingapo M.Pd dan Ibu Warni T. Sumar, S.Pd,.M.Pd.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengelolaan perpustakaan di SMP Negeri 04 Satap Boliyohuto Kecamatan Boliyohuto Kabupaten Gorontalo, dengan substansi pengelolaan yaitu perencanaan perpustakaan, pelaksanaan perpustakaan, pengadaan sarana dan prasarana perpustakaan.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian kualitatif, dengan pengumpulan data dilakukan dengan cara observasi, wawancara dan dokumentasi. Sedangkan analisis data dilakukan secara deskriptif untuk memperjelas dan menerangkan hasil penelitian yang dihadapi dilapangan.

Hasil penelitian menunjukkan masih terdapat permasalahan baik, dalam perencanaan yaitu perencanaan perpustakaan, pelaksanaan perpustakaan, pengadaan sarana dan prasana perpustakaan, hambatan-hambatan dalam pengelolaan perpustakaan di SMP Negeri 04 Satap Boliyohuto Kabupaten Gorontalo.

Berdasarkan hasil penelitian maka saran-saran sebagai berikut :

1. Kepada pihak sekolah diharapkan agar berupaya lebih maksimal dalam mengembangkan perpustakaan sekolah, mengingat perpustakaan telah menjadi bagian utama dari sumber belajar siswa.
2. Kepada semua pihak terutama masyarakat dan wali siswa setempat diharapkan agar dapat memberikan dukungan baik moril maupun materil demi pengembangan perpustakaan sekolah selanjutnya, karena perpustakaan ini bukan saja hanya bermanfaat bagi sekolah tetapi juga bagi masyarakat terutama masyarakat setempat di lingkungan sekolah.
3. Kepada para pengambil kebijakan terutama instansi yang berkaitan dengan pengadaan perpustakaan sekolah, di harapkan agar memberikan perhatian khusus dengan menempatkan petugas pengelola perpustakaan yang berstatus PNS, serta mengalokasikan dana untuk pengembangan perpustakaan sekolah di SMP Negeri 04 Satap Boliyohuto.

Kata Kunci : *Pengelolaan, Perpustakaan*